Eine Medaille für jedes Skikurs-Kind



Au. "Schneevergnügen pur" für die Teilnehmer war einmal mehr der Kinderskikurs des Skiclubs. An vier Samstagen konnten die kleinen geprüften Skilehrern ihr Können der Medaille erhielt. Im Bild die Ski
deutlich verbessern. Zum Abschluss gab es ein Rennen, wobei bei der Skiclubs und der Skischule Scheffau sowie die Betreuer der einzelnen geprüften Skilehrern ihr Können deutlich verbessern. Zum Abschluss gab es ein Rennen, wobei bei der Skiclubs und der Skischule Scheffau sowie die Betreuer der einzelnen geprüften Skilehrern ihr Können